



Dr. phil. Tomke König

Familiale Geschlechterarrangements und was passiert, wenn Männer und Frauen alles haben wollen

Die Vereinbarkeit von Beruf und Familie musste lange Zeit von Frauen auf die politische Agenda gesetzt werden. Mittlerweile ist es selbstverständlich geworden, dass Frauen ein „Recht auf eigenes Leben“ haben.

Inzwischen werden die Bedingungen dafür, dass es Frauen und Männern möglich ist, sich um Kinder zu kümmern und berufstätig zu sein, in der Öffentlichkeit breit diskutiert. Gleichzeitig wird angemahnt, dass sich die Erwerbstätigkeit beider Elternteile negativ auf das familiäre Leben auswirkt.

Wie gehen Paare, die eine Familie gründen, mit dieser Situation um? Und zu welchen Lösungen kommen sie, um die in der Familie anfallende Arbeit auf eine für sie befriedigende Weise zu erledigen?

Diesen Fragen geht Tomke König in ihrem Vortrag anhand von Interviews mit Paaren unterschiedlicher sozialer Milieus nach.

Öffentlicher Vortrag mit anschließender Diskussion

Donnerstag, 6. März 2008, 12:30 – 14:00 Uhr

Pro Iure Auditorium, Juristische Fakultät Basel

Peter Merian-Weg 8